

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 28. April 2008

Aufführung im Gemeindezentrum St. Sebastian

Der Elementarbereich der Musikschule Mühlheim lud am vergangenen Samstag in das Gemeindezentrum St. Sebastian zu einer Reise in den Zauberwald ein. Die Gruppen von Margit Goebel, Iris Franke und Christine Lehmann ließen die Bewohner des Zauberwaldes - Butzemänner, Regenbogenvögel, Hexen, Trampeltiere und Geister - vor den staunenden Augen und Ohren des Publikums lebendig werden. Mit Gesang, Sprechen, Tanz und Instrumentalspiel zeigten die Kinder, wie vielfältig die Beschäftigung mit Musik und ihrem Unterricht ist. Die Kostümierung der Kinder und die Requisiten trugen zum Gelingen der Veranstaltung bei. Zum gemeinsamen Schlusslied versammelten sich nochmals alle Kinder mit ihren Lehrerinnen und Müttern auf der Bühne. Die Reise in den Zauberwald, in dem sich Groß und Klein, Jung und Alt trafen, war ein voller Erfolg.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)